



Elève en grande section dans une école maternelle au quartier Deido, Ngazoua Françoise Leslie ne rejoindra pas ses parents comme d'habitude ce 28 septembre 2017. Pour cause, cette fillette âgée de 4 ans a été prise au piège par un monsieur qui s'est fait passer pour son oncle avant de la conduire à bord de son véhicule Prado de couleur noir. Interpellée, la maitresse de l'écolière dira avoir effectivement laissé la fillette sous la raison que le monsieur aurait trop insisté et semblait bien la connaitre puisqu'il l'aurait appelé par son nom.

Pour l'heure, Ngazoua Françoise Leslie reste introuvable. Une enquête a été ouverte et la maitresse gardée à la police judiciaire.